

ABSTRAK

Aulia Dzakiyyah Gumilar 1199210010 : "**Analisis Sistem Pengendalian Internal dalam Meningkatkan Kualitas Laporan Keuangan Syariah pada BAZNAS Kabupaten Bandung Barat**"

Sistem pengendalian internal merupakan salah satu faktor yang sangat berpengaruh dalam menentukan tingkat kepercayaan dan keandalan laporan keuangan yang dihasilkan perusahaan. Laporan Keuangan BAZNAS Kabupaten Bandung Barat tahun 2021 dan 2022 mengalami keterlambatan dalam pelaporan Audit. Hal tersebut salah satu permasalahan dalam aktivitas pengendalian sistem pengendalian internal di BAZNAS Kabupaten Bandung Barat.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisa pelaksanaan sistem pengendalian internal dalam peningkatan kualitas laporan keuangan syariah dan kendala-kendala apa saja yang dihadapi dalam penerapan sistem pengendalian internal pada BAZNAS Kabupaten Bandung Barat.

BAZNAS Kabupaten Bandung Barat berdiri pada tahun 2010 yang memiliki tugas dalam menghimpun dan menyalurkan zakat, infaq/sedekah (ZIS). *The Committee of Sponsoring Organizations* (COSO) mendefinisikan pengendalian internal sebagai suatu proses yang dapat dipengaruhi oleh manajemen dan karyawan untuk memberikan keyakinan yang memadai mengenai pencapaian yang diperoleh seperti keandalan laporan keuangan, penerapan efisiensi dan efektivitas dalam aktivitas terkait dengan operasi perusahaan dan pelaksanaan hukum peraturan yang berlaku. Laporan keuangan yang berkualitas memiliki karakteristik dapat dipahami, relevan, keandalan, dan dapat dibandingkan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dan pendekatan kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari Amil secara langsung yang ditemui di lapangan atau lokasi penelitian. Data sekunder diperoleh dari berbagai sumber seperti dokumen, buku, dan jurnal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan sistem pengendalian internal dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan pada BAZNAS Kabupaten Bandung Barat telah dilaksanakan dengan baik. Namun demikian, terdapat beberapa kendala dalam pelaksanaannya yaitu tidak memiliki Audit Internal khusus yang berfokus pada pengendalian dan pengawasan kegiatan lembaga.

Kata Kunci : *Sistem Pengendalian Interna; Kualitas Laporan Keuangan; Zakat, Infaq/Sedekah; BAZNAS Kabupaten Bandung Barat.*